

# 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子  
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り  
第24号  
令和3年7月15日  
文責：校長 大江律子

## 人権集会～学んだことを発表しました～！

14日、1学期人権旬間で学んだことを発表する人権集会を行いました。昨年度、集会はできませんでしたので、1、2年生は初めての集会になりました。まず、私から「学んだことを生かす」「(いやなことなど自分で言えないときは)だれかに話す」「相手の気持ちを想像する」という3つのお願いをしました。そして、人権講話で話した「ふわふわ言葉いっぱい龍野小にしよう」と伝えました。それぞれの学年が学習した内容や自分たちが考えたこと、お願いしたいことなど発表しました。



それぞれの学年の発表を聞いての感想では、「〇年生と〇年生の学習は似ていると思います」「ぼくも今までいやのことを言っていたのでこれから気をつけたいと思います」など、発表を受けて意見がどんどん広がっていきました。最後に、人権教育主任の澤村先生から「自分と重ねて考えることはとても大事なことで、これからも学び続けることが大切だ」という話がありました。それぞれの学年が、堂々と発表しました。とても充実した人権集会になりました。

## 中学生と一緒にあいさつ運動。

龍野小では、児童会と各委員会が順番にあいさつ運動を実施しました。あいさつ運動では、「自分から」「進んで」「大きな声で」を目標に取り組みました。今週は、中学生も来てくれて一緒にあいさつ運動をしました。学校にすてきなあいさつの声が響きわたりました。あいさつ運動に取り組んできた各委員会、児童会、中学生のみなさん、ありがとうございました。これからも進んであいさつに取り組んでいきます。



## 保幼小連携授業参観

13日、保育園、幼稚園の先生方に1年生の授業を参観していただきました。1年生はとても張り切って学習していました。保育園・幼稚園の先生方から「落ち着いて学習できている」「みんな成長した」などたくさんほめていただきました。



久しぶりに保育園・幼稚園の先生方に会って子どもたちの笑顔があふれていました。参加していただいた先生方、ありがとうございました。

## 安全講話～夏休み前に～

14日、甲佐駐在所の中村さんに来ていただき、5、6年生での安全講話を実施しました。講話の内容は

- ① 甲佐町の事故の状況、交通事故に気をつけてほしい。ヘルメットを着用することは、命を守ることに繋がる。(13歳以下のヘルメット着用は法律にも定められた保護者の努力義務) 歩道でも車道と離れたところを歩く。
- ② ショッピングモールや川など子どもだけでは行かない。恐喝や万引きに巻き込まれたり、写真を撮られたりわいせつ事案にまき込まれたりすることもある。また、子どもだけで行くことは危険。川も流れがかわったり深かったりなど、大人も助からないことがある。
- ③ SNSのゲームなど危険。大人とつながり連れ去られることもある。変なサイトにつながったときは、大人に伝える。
- ④ 最近声かけ事案が増えている。知らない人にはついていかない。

など、具体的な事案もあげ、話していただきました。子どもたちは、「今までヘルメットをかぶらないときがあったのでかぶります。」など、自分のことを振り返って感想を述べていました。

お忙しい中お話ししていただいた中村さん、本当にありがとうございました。夏休みの生活に生かしていきます。

